

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 126/2016
Kiel, Freitag, 1. April 2016

Tod von Hans-Dietrich Genscher

Wolfgang Kubicki zum Tod von Hans-Dietrich Genscher

Zum Tod von Hans-Dietrich Genscher erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Mit Hans-Dietrich Genscher ist ein großer Liberaler und einer der bedeutendsten Politiker der deutschen Nachkriegsgeschichte von uns gegangen. Er hat über viele Jahrzehnte an vorderster Stelle die Geschicke der Bundesrepublik gelenkt. Es war ein Glücksfall für Deutschland, dass Hans-Dietrich Genscher seine langjährige Erfahrung und seine Kontakte als Außenminister vor allem in der Wende-Zeit nutzen konnte. Sicher ist: Ohne sein außenpolitisches Wirken wäre die Bundesrepublik eine andere.

Er war ein überzeugter Europäer und Streiter für die europäische Einheit und hat in den vielen Jahren seiner Amtszeit viel zum Aufbau und zur Architektur der Europäischen Union beigetragen. Sein politisches Wirken hat tiefe Spuren in der Geschichte Europas hinterlassen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Barbara und seiner Familie.“